



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5017

18/02/2020

11220

AUTOR/A: GARCÍA RODRÍGUEZ, Alicia (GP)

RESPUESTA:

El Estudio Informativo de la Autovía A-40 Tramo Ávila-Maqueda está en fase de redacción. Concretamente, se está tramitando la aprobación de una modificación del contrato de servicios de redacción del Estudio Informativo para adaptar el Estudio de Impacto Ambiental a los requisitos solicitados por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Madrid, 27 de marzo de 2020